

Ressort: Gesundheit

Bericht: Arzneimittelausgaben steigen um eine Milliarde Euro

Berlin, 05.01.2018, 00:00 Uhr

GDN - Die Arzneimittelausgaben der gesetzlichen Krankenkassen sind im vergangenen Jahr um mehr als eine Milliarde Euro gestiegen. Das geht aus einer Statistik des Apothekerverbandes ABDA hervor, berichtet die "Bild" (Freitagsausgabe).

Danach wurden allein in den Monaten Januar bis November 2017 Medikamente für 32,18 Milliarden Euro verschrieben - das entspricht einer Steigerung von 3,33 Prozent im Vergleich zum Vorjahr. Auch die Ausgaben für Impfstoffe gingen deutlich nach oben. Hierfür erstatteten die Krankenkassen 1,13 Milliarden Euro - 4,12 Prozent mehr als im Vorjahr, so die Zeitung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-100149/bericht-arzneimittelausgaben-steigen-um-eine-milliarde-euro.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619